

# Glasfaserverlegung in Grebendorf

Tagesbaustellen in mehreren Straßen möglich

**I**n Grebendorf werden derzeit Glasfaserkabel zur schnelleren Internetversorgung verlegt.

Die Gemeinde Meinhard weist darauf hin, dass durch die Verlegung der Kabel in den Straßen Ziegelweg, Eschweger Straße, Kirchstraße, Scha-

ckental und Grasweg zeitweise kleinere Tages-/Wanderbaustellen entstehen. Die Leerrohre, die derzeit eingebaut werden, sollen insbesondere die Gemeinden östlich von Grebendorf mit einer besseren Glasfaserverbindung versorgen.